



TERMASUK GIGIS, RIKI DAN TEDDY

## Latihan Perdana PSIM Diikuti 15 Pemain

**YOGYA (KR)** - Sebanyak 15 pemain mengikuti latihan perdana tim PSIM Yogyakarta sebagai persiapan tampil di kompetisi Liga 2 musim 2024/2025 yang digelar di Stadion Mandala Krida, Yogyakarta, Rabu (3/7). Sejumlah pemain baru sudah ikut bergabung.

Beberapa pemain rekrutan teraktual yang sudah muncul dan bergabung adalah eks pemain Bekasi FC, Adittia Gigis Hermawan yang berstatus sebagai pemain pinjaman dari Borneo FC dan Muammar Khadafi eks pemain Persiraja Banda Aceh. Ada pula Riki Pambudi yang merupakan kiper Persiba Balikpapan, serta Rendra Teddy dari Arema yang musim lalu tampil bersama Deltras FC Sidoarjo.

Adittia Gigis musim lalu bersama Bekasi City FC, mencatatkan 15 kali bermain dengan 1.114 menit di lapangan. Sedangkan, Muammar yang direkrut dari



KR-Adhitya Asros

**Para pemain PSIM Yogyakarta menjalani latihan perdana di Stadion Mandala Krida, Rabu (3/7) sore.**

Persiraja mencatatkan 18 kali penampilan dengan menorehkan dua gol saat berseragam Laskar Lantak Laju. Sedangkan Riki mencatatkan 11 kali bermain bersama Persiba, sedangkan Rendra berstatus sebagai kapten tim saat

bersama Deltras.

Pelatih PSIM, Seto Nurdiyanto mengungkapkan keyakinannya bahwa kedua pemain tersebut akan saling bersinergi di lini tengah PSIM. "Gigis dan Amar merupakan pemain andalan di

tim masing-masing sebelumnya. Kemampuan mereka semoga bisa memberikan warna dalam permainan PSIM besok," ujarnya dalam keterangan resmi klub.

Terpisah, Gigis merasa senang dan bangga bisa bergabung dengan PSIM yang merupakan klub dari daerah istimewa di Indonesia ini. "Perasaan saya bahagia dan bersyukur bisa bergabung dengan tim sebesar PSIM. Karena ini daerah istimewa semoga menjadi istimewa juga untuk karier saya," ungkapnya.

Amar juga merasa bangga bergabung dengan PSIM yang menurutnya adalah salah satu tim besar Indonesia. "Saya sangat senang bisa berada di tim besar ini. Ini suatu kebanggaan bagi saya. Seperti saya bilang, PSIM adalah salah satu tim terbesar di Pulau Jawa, karena itu saya ingin membuat tantangan baru di sini," ungkapnya. **(Hit)-d**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 September 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005